

Zürich, im Oktober 2016



Traurig nehmen wir Abschied von

Dr. Ing. agr. Adolf Wirth

erster Ombudsman des Kantons Zürich

1933 – 2016

Am 16. Oktober 2016 ist Dr. Adolf Wirth verstorben. Er war von 1978 bis 1996 erster Ombudsman des Kantons Zürich. Vor seiner Wahl gehörte der promovierte Ingenieur-Agronom als Mitglied der CVP dem Kantonsrat an. Als Präsident der vorberatenden Kommission setzte er sich von Anfang an für die Schaffung der Institution Ombudsman ein.

Er war eine geschätzte und engagierte Persönlichkeit, die sich mit seiner bürgernahen Haltung Ansehen verschaffte und die Ombudsstelle des Kantons Zürich massgeblich prägte. Auch im Ruhestand verfolgte er deren Weiterentwicklung mit grossem Interesse.

Wir behalten sein erfolgreiches Wirken und seine humorvolle Art in dankbarer Erinnerung. Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen der Ombudsstelle
Dr. iur. Thomas Faesi
Ombudsman des Kantons Zürich

Der Trauergottesdienst findet am 3. November 2016 um 10.30 Uhr in der katholischen Kirche Richterswil statt.